

Las ciudades de Quilpué (Chile) y Santa Fe (Argentina) avanzan en la implementación del proyecto seleccionado por el Programa de Cooperación Sur Sur de Mercociudades para su financiación, el mismo se denomina “Promoviendo territorios de cuidados”, mediante el cual se realizará un diagnóstico y recomendaciones para implementación de soluciones de cuidados en ambas ciudades.

A través de un trabajo participativo con organizaciones sociales de personas mayores, diversidad funcional, mujeres, niñez y salud, se generará un análisis local sobre las personas que cuidan y quienes reciben cuidados.

Quilpué y Santa Fe contarán con recomendaciones concretas para impulsar estrategias, proyectos e iniciativas para fortalecer servicios y prestaciones sociales enfocadas a mejorar la calidad de vida y el bienestar integral en ambos territorios.

Además, para una segunda etapa el proyecto prevé un ciclo de capacitaciones e intercambio de experiencias entre Quilpué, Santa Fe, y otras ciudades miembros de la Red, con la finalidad de generar conocimiento teórico-práctico en temáticas asociadas a los cuidados con perspectiva de género, desde una mirada interseccional y territorial.

Con este proyecto se esperan obtener los siguientes resultados:

- Perfiles locales de las condiciones de vida de las personas que cuidan y las personas que reciben cuidados.
- Lineamientos para reducir brechas digitales (ej. trámites), como también capacitar en torno a oficios de manera remota.
- Metodologías para la realización de acciones de sensibilización a funcionarios municipales.
- Fortalecimiento de las capacidades para movilizar recursos en base a los resultados del estudio.